



Masters Nordique France

L'association Masters Nordique France est née.

Dimanche, 28 Octobre 2012 - Écrit par Jean-Michel Joyaud



Depuis les Championnats du Monde d'Oberwiesenthal en février 2012 et notre décision de créer une structure collective, nous nous sommes doté d'une association loi 1901 qui vient en complément de l'outil de communication qu'est le site internet Masterskidefond.fr

L'association Masters Nordique France vient de naître!

A Oberwiesenthal, le groupe France a échafaudé les premières règles et donné la ligne générale, la feuille de route en quelque sorte.

A Oberwiesenthal, le groupe France a proposé les premiers dirigeants bénévoles de l'Association.

Il nous faut maintenant la faire vivre et concrétiser nos souhaits.

Notre association, composée de compétiteurs passionnés doit maintenant répondre à l'objet de ses statuts :

- promouvoir les activités nordiques chez les Masters.

Nous représentons la très grande majorité des coureurs des courses populaires. Notre structure et les outils de communication qui y sont associés doivent fédérer un maximum de Masters pour qu'ils communiquent leur passion pour ce sport.

- accompagner les Masters en vue de pratiquer des compétitions de par le monde ...

Notre association doit devenir un interlocuteur privilégié en représentant la France dans les grandes épreuves internationales (Championnats du monde, Coupe d'Europe, Jeux Olympiques).

- être une force de proposition vis à vis de la FFS et des responsables de courses en France.

C'est effectif depuis plusieurs mois. Nous travaillons en totale harmonie avec le président Michel Vion et son équipe. La FFS reconnaît le poids des Masters dans les courses populaires et cautionne notre association. Nos représentants sont écoutés. Notre association doit se montrer responsable et affirmer sa légitimité par des propositions constructives.

- de dynamiser et structurer le circuit Masters Nordique en France.

Nous venons de nous intégrer dans le tout nouveau Marathon Ski Tour dont le prologue aura lieu dans quelques jours. La FFS, l'ANCEF et les organisateurs des courses nationales ont fait une énorme avancée dans l'harmonisation des compétitions et des classements Masters. La saison qui arrive devrait en être la démonstration.

Mais il reste encore à travailler, pour mieux nous intégrer. Je suis convaincu que ces mises au points se feront après le premier bilan de saison. Nos propositions devront être à la hauteur de nos attentes. Le consensus existe, je l'ai vu et y est participé!

La Coupe de France Masters doit être redéfinie pour permettre aux catégories M7 et + de courir sur des distances adaptées.

Nous voulons que tous les massifs nationaux puissent accueillir une course du circuit Masters. Compte tenu du nombre d'épreuves, ce sera chose faite sur 2 années dans le Marathon Ski Tour. S'ajoute à ces courses les Championnats de France Masters, passage obligé pour pouvoir prétendre à un classement Masters.

- de promouvoir la santé par le sport et réaliser des études médicales chez les Masters

C'est un domaine cher à Gilles Grindler et Gilles Perrin. Et la réflexion nationale avance. Il suffit de se référer au comité de presse du 11 octobre 2012 qui commence ainsi :

"La ministre des Sports, de la Jeunesse, de l'Education populaire et de la Vie associative, Valérie FOURNEYRON et la ministre des Affaires sociales et de la Santé Marisol TOURAINE ont présenté ce matin, en Conseil des ministres, le plan du gouvernement visant à faire de la pratique des activités physiques et sportives (APS) un outil essentiel de la stratégie nationale de santé publique souhaitée par le Premier Ministre. ..."

Notre association doit pouvoir participer à ce grand mouvement.

- de proposer des stages liés aux activités nordiques (perfectionnement + préparation physique générale + technique...)

Ces stages existent, tout particulièrement dans les Vosges avec les conseils très éclairés d'André Grob, notre athlète Master le plus médaillé!

L'association doit continuer, amplifier et développer ces actions.

Le [formulaire d'inscription](#), les [statuts de l'association](#) et la composition du premier bureau de l'association Masters Nordique France sont en ligne sur le site Masterskidefond.com.

La première assemblée générale se tiendra en Auvergne, à l'occasion des Championnats de France.

Des actions sont en cours :

- recherche de partenariats et de financements,
- mise au point d'un équipement (veste, combinaison, bonnet) Masters France qui puisse être renouvelable sur plusieurs années.

Futurs membres de l'association, compétiteurs chevronnés ou simplement passionnés, communiquez vers vos amis, vers vos comités. Informez, diffusez auprès du plus grand nombre.

"Notre poids fera notre force".

Nous devons travailler dur et communiquer sans relâche pour promouvoir le ski de fond vers les plus de 30 ans, pas nécessairement axés sur la performance mais passionnés par ce sport, pour le plaisir et la convivialité qui l'accompagne.

Nous sommes à votre écoute. Avec votre soutien, nous avancerons.

Avec votre soutien, nos bénévoles se sentiront encore plus motivés.

Le site internet www.masterskidefond.fr vous tiendra régulièrement informé de nos actions.

Bonne année nordique à vous tous et à très bientôt sur les pistes.

Jean Michel Joyaud,
président de l'association Masters Nordique France